



Mala fortuna para Jonathan Barreto y Adrián González en el Rally de tierra Comunidad de Madrid

5/10/20234

La pareja de la isla de La Palma acudía a la capital para afrontar una nueva prueba de la Copa de España de Rallies de Tierra. Desafortunadamente, los del Skoda Fabia 1.2 TSI N3 sufrieron, primero con unos manguitos de gasolina y después con un punto del recorrido de enlace que les obligaba a decir adiós antes de lo previsto.

Jonathan Barreto llegaba a Madrid liderando el apartado Júnior y la clasificación que agrupa a los N3 antes del Rally de Tierra Comunidad de Madrid, cita de la Copa de España de Rallies de Tierra (CERT) que se encuentra en la recta final del curso 2024. Acompañado en esta ocasión por Adrián González, el de Garafía mantenía el objetivo de seguir aprendiendo y, de paso, sumar el máximo de puntos que el desarrollo de la carrera le permitiese conseguir. Todo, en un recorrido nuevo para ellos, tal cual ha sucedido durante todo el transcurso de la actual temporada.

Pero no empezó bien la prueba para los de la isla de La Palma. Unos problemas localizados en los manguitos de gasolina retrasaba a Jonathan Barreto y Adrián González en los primeros compases de la prueba madrileña. A pesar de ese inconveniente, el piloto del municipio de Garafía no arrojaba la tolla y seguía en carrera para mantener su objetivo de ampliar su experiencia en estos complicados tramos sobre tierra.

Lamentablemente, instantes después, un problema en el seguimiento del itinerario de enlace les obligaba al abandono en el Rally de tierra Comunidad de Madrid cuando faltaba muy poco para acabar la prueba.

“Ha sido una pena porque era un buen rally para seguir aprendiendo”, reconocía Jonathan Barreto desde Paracuellos del Jarama, donde estaba instalada la asistencia de esta prueba. “Es un equipo en el que todos estamos aprendiendo a un nivel de Copa de España, así que seguiremos sumando experiencia como equipo”, apuntaba. “Mientras no tuvimos inconvenientes todo rodaba bien, pero ya toca pasar página, dejar el coche en perfecto orden de marcha y pensar en la siguiente. No debemos olvidar que es nuestro primer año en el CERT y lo que debemos hacer es aprender”, subrayaba.

El equipo de Jonathan Barreto y Adrián González cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.